



## **Protokoll APV Mitgliederversammlung vom 3. Februar 2017 im Pfadiheim Schwandenhölzli**

---

**Anwesend:** Parbat (Vorsitz), Azzurro, Caracol, Orion, Rayka, Sandokan, Koala, Gischpel, Mogli, Hirsch, Sooti, Mogli, Platy, Mumel, Trix, Mufti, Zwack, Nag

### **Einstieg**

Parbat begrüsst um 19.08 Uhr die anwesenden Mitglieder.  
Zum Stimmzähler werden Sooti und Platy ernannt.

### **Protokoll der MV 2016**

Das Protokoll 2016 wird ohne Einwand angenommen und verdankt.

### **Jahresbericht 2016**

Parbat macht einige Ausführungen zum Jahresbericht 2016. Herzliches Dankeschön an alle Autoren.

### **Mutationen**

Eintritte: Murmel, Nabiri, 12 Rover

Austritte: keine

Ausschlüsse: keine

Aktueller Mitgliederbestand: 119

### **Rechnung 2016**

Caracol präsentiert die Rechnung.  
Details können der abgegebenen Jahresrechnung entnommen werden.

Die Revisoren (Mogli und Otter) empfehlen die Annahme der Rechnung, welche einstimmig angenommen wird. Die Einsätze der Revisoren sowie des Kassiers werden mit Applaus abgenommen verdankt.

### **Budget 2017**

Caracol präsentiert das Budget 2017.  
Details können dem abgegebenen Budget entnommen werden.  
Das Budget wird einstimmig angenommen.

### **Wahlen**

Der bestehende Vorstand stellt sich für 2017 wieder zur Wahl: Parbat, Caracol, Azzurro und Orion. Geronimo tritt aus dem Vorstand aus.  
Alle Kandidaten wurden einstimmig wiedergewählt.

Mogli und Otter wurden fürs 2017 erneut als Revisoren einstimmig gewählt.

### **Jahresprogramm 2017**

Alle Daten werden im Internet publiziert: [www.apv-saeuliamt.ch](http://www.apv-saeuliamt.ch)  
Es werden noch Ideen für den Ehemaligenanlass gesucht. Orion schlägt eine Besichtigung des «Historischen Kleinkraftwerks Ottenbach» vor.



---

Es soll wieder ein gemeinsamer Anlass mit Pfadileitern und dem APV organisiert werden (analog dem Bowling letztes Jahr). Parbat sucht einen Termin.

## Varia

- Der Vorstand wirbt für den Stammtisch.
- Der Versand wird weiterhin per eMail verteilt. Ausnahme bildet der Jahresversand mit der Mitgliederrechnung, welcher per Post verschickt wird.
- Der Heimverein sucht wieder Schlüsselfamilien. Bitte bei Jürg Sutter (Heimverwalter) melden.
- Platy würde gerne die nächste MV wieder im Restaurant machen. Der Vorstand entscheidet über die Lokalität der MV.

---

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr